
H+H Jahresbericht 2012  

Schon ist das 34ste Vereinsjahr vorüber, hier ein Rückblick des letzten Jahres. 

An der letzten GV im Jägerhuus wurde rege diskutiert, da hatte auch unser Aktuar André viel 

zu schreiben, das seht ihr im aufliegenden Protokoll. 

Am 19. Mai hat Evelyne zu einem Tagesausflug nach Rheinfelden und Basel eingeladen. 

Von Baden ging es mit dem Zug nach Rheinfelden. Bei einer kundigen Führung lernten die 

Teilnehmer die Altstadt kennen. Mit einer Schifffahrt nach Basel und dem Zug nach Baden 

wurde dieser Tag abgeschlossen. 

Am 10. August fand wieder das Familiengrillen statt, etwa 20 Erwachsene und 20 Kinder 

haben teilgenommen. Für eine Spezialeinlage wurde von der REGA gesorgt. Unterhalb der 

Strasse wurde der Heli für die Bergung beim Kletterfelsen bereitgemacht. 

Im September war die Besichtigung der Durchmesserlinie am Zürcher HB angesagt. Eine 

tiefblickende und eindrückliche Angelegenheit in den Katakomben des HB. Es ist wohl 

niemandem bewusst auf wie vielen Ebenen unter dem Bahnhof gearbeitet wird und später 

ein Zug fahren wird. 

Im November hat Fritz das “Mayeli“ von der AZ ins Jägerhuus geführt. Bei vollem Säli hat 

Mayeli für eine unterhaltsame Stunde mit Kurzgeschichten und Gedichten gesorgt. 

Die traditionelle Waldweihnacht auf dem CVP Platz wurde von Ariane durchgeführt. Bei ein 

paar Weihnachtsliedern und feiner Suppe mit Zopf von Stefan haben wir einen besinnlichen 

Abend verbracht. 

Am Neujahrs-Apéro auf dem Hertenstein durften wir dieses Jahr bei den Familien Neuhaus 

und Paar die leergeräumten Garagen benutzen. Mit feinem Zopf, Rumpunsch und 

Weisswein haben etwa 60 H+Hler auf das neue Jahr angestossen.  

Am 05. März war Naturheilkunde das Thema bei den Jägerhuus Gesprächen. Thomas 

Moser, Drogist aus Niederrohrdorf  hat die anwesenden in die traditionelle europäische 

Medizin mit diversen Themen wie Bäder, Wechselgüsse, Bürstenmassagen, Wickel und 

Kompressen eingeführt. Die Teilnehmenden werden jetzt wohl alle über 100 Jahre alt und 

bleiben uns im Quartier sehr lange als Mitglied erhalten. Dazu hat es einige Bilder und die 

Vortragsunterlagen auf unserer Home Page. 

Zum Schluss möchte ich denen, die wieder voll angepackt haben, um dies alles zu 

ermöglichen mein herzliches Dankeschön aussprechen. Den Mitgliedern möchte ich für ihr 

Vertrauen in den Vorstand danken. Ich habe geschlossen. 
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